

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah peneliti melakukan penelitian dan menjabarkan secara tertulis dalam karya yang disusun ini, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Kepercayaan diri anggota HCK (*Hijab Community Kediri*) terdiri dari berbagai aspek, diantaranya; menyadari kemampuan dan keterampilan dirinya (tutorial hijab, *make up*, henna, *modelling*, keahlian berwirausaha, MC, dan menyanyi), selalu mandiri, optimis terhadap sesuatu yang akan dihadapi, serta selalu berpikir positif dalam hal berpandangan terhadap suatu dinamika, selalu objektif, yaitu berdasarkan pada pencarian kebenaran-kebenaran informasi, bertanggungjawab terhadap tugasnya walaupun ada sebagian kecil ada yang lalai akan tugas karena faktor lain. Dalam hal bertindak anggota HCK selalu berpikir terlebih dahulu sebelum melangkah. Dengan demikian melihat beberapa aspek di atas bahwa kepercayaan diri anggota HCK yang aktif lebih cenderung positif. Sedangkan kepercayaan diri anggota HCK yang tidak aktif lebih cenderung rendah. Hal demikian disebabkan karena kurangnya melatih keyakinan dan kemampuan diri anggota HCK.
2. Adapun faktor-faktor yang mempengaruhi anggota HCK (*Hijab Community Kediri*) diantaranya; konsep diri, harga diri, kondisi fisik,

pengalaman hidup, pendidikan, pekerjaan dan lingkungan. Ada 12 anggota HCK yang menyebutkan bahwa faktor yang lebih dominan mempengaruhi kepercayaan diri adalah lingkungan, hal ini karena lingkungan menjadi pendukung utama terhadap situasi diri, baik itu lingkungan keluarga maupun lingkungan sekitar (teman di HCK). Sedangkan 2 orang lebih cenderung pada harga diri, dan 1 orang lebih cenderung pada kondisi fisik.

B. Saran

Peneliti mempunyai saran dalam penelitian ini, diantaranya:

1. Untuk anggota HCK yang kurang aktif

Kepercayaan diri anggota HCK cenderung positif, tetapi ada beberapa yang negatif. Dan yang negatif adalah anggota yang kurang aktif. Maka dari itu bagi anggota HCK yang kurang aktif, diharapkan untuk aktif mengikuti kegiatan di HCK. Supaya bisa terus menggali kemampuan dan keahlian dirinya untuk lebih meningkatkan kepercayaan diri.

2. Untuk HCK

Faktor yang lebih dominan mempengaruhi kepercayaan diri anggota HCK adalah faktor lingkungan. Maka dari itu anggota HCK yang aktif agar lebih mempedulikan kedekatan emosional pada anggota lain yang kurang aktif. Hal demikian untuk meningkatkan kepercayaan diri anggota HCK yang kurang aktif.